

Fuente	https://listas.ula.ve/pipermail/foroprofesoral/2008-March/023530.html
Autor	Juan Puig
Correo	ipuig@ula.ve
Título	Colombia vs. Ecuador
Fecha	Martes, 11 de marzo de 2008
Hora	14:41:17
D. Facultad	Facultad de Ciencias
D. Onomástico	Juan Puig
D. Temático	Icono de la ULA, Opinión, Foro Profesoral de la ULA, Universitarios, Habla Puig
Comentario	<p>Gracias por el reporte de Pag-12 sobre la reunión del grupo de Río.</p> <p>No es nada frecuente que uno pueda leer un trabajo periodístico de calidad semejante. Muchos de los francotiradores del foroprofesoral nos harían un gran favor si se tomaran el trabajo que tú te has tomado para informarnos y ofrecernos un poco de seriedad en estos asuntos. Sería muy alentador que los ultraderechistas nos aporrearán un estudio de la misma seriedad para poder entender que es lo que ellos han hecho desde su punto de vista en el ataque a Ecuador.</p> <p>El nivel del foro se ha visto realmente enaltecido con el trabajo presentado.</p> <p>Gracias otra vez:</p> <p>Juan Puig</p>